

Gobierno michoacano no puede firmar minutas con organizaciones sindicales no reconocidas legalmente

Por: Juan Alberto Bustos Hernández. Cambio de Michoacán. 20/03/2016

A fin de atender inquietudes, Silvano se reunirá con la nueva dirección sindical de la CNTE.

Morelia, Michoacán.- El gobierno del estado ya no puede firmar minutas con expresiones como la Coordinadora Nacional de Trabajadores de Educación (CNTE), que no está legalmente reconocida, externó el gobernador del estado, Silvano Aureoles, esto al señalar que sostendrá una reunión de trabajo con la nueva dirección sindical del magisterio democrático para atender sus inquietudes.

En entrevista realizada este martes, durante la presentación del Programa Beca Futuro, mediante el cual se entregarán becas a la comunidad estudiantil que necesita apoyo para continuar sus estudios de nivel superior, el mandatario estatal dijo que han tenido comunicación con la expresión sindical que encabeza ahora Víctor Zavala Hurtado, y que incluso se instalará una mesa de trabajo con la nueva dirección sindical para dar seguimiento a temas diversos que busca exponer la organización. Subrayó que en dicha mesa abordarían un tema fundamental, que es la necesidad de que el sindicato retorne o se ubique en la legalidad "ya que el gobierno no puede firmar minutas ni convenios con una organización sindical que no está legalmente reconocida, que no tiene la titularidad". Silvano Aureoles dijo que como administración, desean una negociación dentro de la legalidad, con transparencia y con claridad y apegada a las reglas, tanto del gobierno como del sindicato, y que como consecuencia, se mejoraría para mejorar la relación con el gremio. "Todo lo haremos dentro de la legalidad, no pueden estarse firmando acuerdos o minutas al margen de las reglas, porque eso nos mete en problemas a todos, en años pasados ha habido muchas observaciones a esos acuerdos firmados", dijo. Es importante señalar que diversas auditorías han señalado diversas irregularidades en torno a estos supuestos acuerdos.

El gobernador también anunció que pronto se organizará "el gran congreso deliberativo para revisar el modelo educativo", que será una pauta para escuchar a todos los actores educativos para trazar una ruta de trabajo, para "con ello poner en



el centro de la discusión la preocupación del Sindicato, como lo es del gobierno, el tema de la calidad educativa, yo creo que allí vamos a caminar amén de diferencias; buscar la calidad educativa es algo que nos interesa a todos", dijo. Cuestionado sobre los avances de la Reforma Educativa, consideró que va "bien" al realizar la primera evaluación, pero aclaró que hubo un número importante de maestras y maestros que no la hicieron. "Para eso está planeada una segunda oportunidad, que será en el mes de abril. Habrá resistencias pero en el cumplimiento de la ley nadie puede relajarse y ser omiso", aseguró.

Fuente: http://www.cambiodemichoacan.com.mx/nota.php?id=1622&tipo=n

Fotografía: elsoldemexico

Fecha de creación 2016/03/20